

Aus der Arbeit des Gemeinderats

Gemeinderatssitzung vom 28. Januar 2019

6. Bildung des Gemeindewahlausschusses für die Kommunalwahlen am 26. Mai 2019

1. Der Gemeinderat beschloss die Durchführung einer offenen Wahl.
2. Als Stellvertretender Vorsitzender wurde Herr Thomas von Ey in den Gemeindewahlausschuss gewählt für den Fall der „Sonstigen Verhinderung“ des Bürgermeisters und der Verhinderung bzw. Befangenheit aller Bürgermeisterstellvertreter.
3. In den Gemeindewahlausschuss wurden außerdem gewählt:

4. Mitglieder	Stellvertreter
Beisitzer Manfred Steiner	Patrick Benz
Beisitzer Marion Zehnle	Wolfgang Ehret-Weber
Beisitzerin Antje Jörger	Monika Mirabile